

# Atas Dedikasi dan Pengabdianya pada Institusi Kepolisian, Ipda Durat Dapatkan Kenaikan Pangkat

Agung widodo - [PEKALONGAN.KAMPAI.CO.ID](https://PEKALONGAN.KAMPAI.CO.ID)

Aug 1, 2023 - 23:51



*Personil Polsek Kesesi Yang Menjabat PS. Ka SPKT III Mendapatkan Kenaikan Pangkat Pengabdian.*

PEKALONGAN- Ipda Durat salah satu personil Polsek Kesesi yang menjabat PS.

Ka SPKT III mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian setingkat lebih tinggi dari Ajun Inspektur Polisi Satu (Aiptu) menjadi Inspektur Polisi Dua (Ipda).

Kenaikan pangkat tersebut, merupakan hasil kerja keras dan sebuah prestasi atas dedikasi, loyalitas serta pengabdian di Institusi Kepolisian.

Kenaikan pangkat pengabdian dilangsungkan melalui upacara yang dipimpin oleh Kapolres Pekalongan AKBP Wahyu Rohadi, S.I.K., M.H Senin (01/08/2023), pagi tadi di halaman Mapolres Pekalongan, Polda Jateng.

Kegiatan dihadiri oleh Wakapolres Pekalongan Ahmad Ghifar Al Ahfaqsyi, S.H., S.I.K., M.H para Kabag dan para Kasatfung, Kapolsek jajaran serta anggota Polres Pekalongan.

Dalam kesempatan itu, AKBP Wahyu Rohadi menjelaskan, bahwa kenaikan pangkat anggota Polri ini bukanlah semata hak anggota, namun sebelumnya didahului dengan suatu proses penilaian oleh dewan pertimbangan karier dengan ketentuan yang ada.

“Dan ini merupakan sebuah reward dari Polri kepada anggota yang menjalankan tugas dengan baik tanpa ada pelanggaran disiplin selama masa dinas di Kepolisian,” jelasnya.

Kapolres mengatakan, tanda pangkat yang disandang merupakan simbol kualitas kemampuan yang menuntut adanya perubahan sikap mental dan tingkah laku. Maka dari itu, segera menyesuaikan diri dengan tingkat kepangkatan yang baru.

Berkaca kepada kinerja yang ditunjukkan oleh Ipda Durat, AKBP Wahyu Rohadi berharap anggota jajaran Polres Pekalongan baik Polri dan PNS untuk meneladani apa yang telah dilakukan oleh Ipda Durat.

“Ipda Durat adalah contoh anggota yang memenuhi syarat untuk mendapatkan kenaikan pangkat pengabdian karena dedikasi kinerjanya yang baik dan tanpa catatan pelanggaran selama dinas semoga dapat memberikan motivasi dan menjadi contoh bagi anggota yang lain dalam melaksanakan tugas dan tanggung jawabnya sebagai anggota Polri,” imbuhnya.

Ucapan selamat juga terlontar dari AKBP Wahyu Rohadi atas kenaikan yang telah diraih oleh Ipda Durat.

“Selamat kepada Ipda Durat atas kenaikan pangkat pengabdian. Tak lupa, kami sampaikan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya atas dedikasi serta kerja keras dan pengabdian tanpa cacat yang selama ini telah ditorehkan oleh Ipda Durat, sehingga sangat berguna dalam mewarnai Institusi Polri,” pungkasnya. (\*\*)